
Herr Arend gibt nähere Erläuterungen zum Werdegang des Caspar-von-Saldern-Hauses ab. 
 
Herr Richter stellt den Vorentwurf zur Nutzungsentwicklung des Caspar-von-Saldern-Hauses 
anhand von Plänen auf der Grundlage der bestehenden Beschlusslage vor und gibt Angaben zur 
Kostenberechnung. 
 
Herr Dr. Reith stellt den Antrag, dass die Verwaltung ihm folgende Frage beantwortet: 
 
Wann wurde vom Verein der Verwaltung der Auftrag erteilt, die Planung durchzuführen (Datum 
angeben)? 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
1 Ja-Stimme 
9 Nein-Stimmen 
1 Enthaltung 
 
Damit ist der Antrag abgelehnt. 
 
Vertagungsantrag der CDU auf den 23.09.2004. 
 
Beschluss: 

Der Tagesordnungspunkt wird vertagt auf den 23.09.2004. 


